
Множественное число существительных Le pluriel des noms 

Мужской род Le genre masculin (sauf les mots terminant par -A et -Я) 

и ou Ы  ? 

Ь → и 
царь – цари, Игорь – Игори 

Й → и 
музей - музеи, Сергей - Сергеи 

Г, К, Х, Ч, Ж, Ш, Щ  +  и 
эколог - экологи, танк - танки, монарх - 
монархи, матч - матчи, вернисаж - 
вернисажи, финиш - финиши, борщ - борщи, 
Олег - Олеги 

Autres consonnes + Ы 
 

ураган - ураганы, фильм - фильмы, оркестр - 
оркестры, Александр - Александры 

 

 
После Г и К, и Х, 
Ч и Ж, и Ш, и Щ 
После них всегда пиши  
Букву И ! 

 

Упражнения Exercices 

1. Поставьте слова во множественное число Mettez les noms au pluriel 

Акробат, аватар, алгоритм, вариант, вираж, букинист, гараж, гид, диван, диск, диплом, 

дирижабль, душ, жираф, жонглёр, идеал, канал, капиталист, католик, киоск, класс, клуб, 

коктейль, компаньон, коридор, кошмар, крокодил, ликёр, лимузин, маньяк, матч, меломан, 

метр, микроб, мираж, морг, музей, нюанс, омлет, паразит, парашют, патруль, пикник, пилот, 

пессимист, пляж, поэт, политолог, ресторан, ресурс, рубль, сеанс, скелет, спектакль, туалет, 

фанатик, фестиваль, фотограф, царь, шезлонг, эпизод, этап, як. 

 

2. Поставьте имена во множественное число Mettez les prénoms au pluriel 

Андрей, Максим, Виктор, Сергей, Александр, Игорь, Артур, Денис, Владимир, Николай, Олег, 

Стас, Станислав, Дмитрий. 

 

Исключения Exceptions 

Брат – братья,  друг – друзья, стул – стулья. 

Дом – дома, город – города, адрес – адреса, доктор - доктора. 

Ребёнок – дети, человек – люди. 
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